



Édito

Madame, Monsieur

Le repas des aînés change de formule; il est désormais ouvert à tous les gaillonnais et aura lieu le samedi 7 novembre dans la salle des fêtes, le Centre Communal d'Actions Sociales a souhaité que ce moment de convivialité soit accessible à tous. Vous trouverez dans ce journal le bulletin d'inscription.

Un sentier du patrimoine est en cours d'élaboration, il vous sera présenté dans un prochain numéro du journal. En ce qui concerne les changements profonds en matière d'intercommunalité, le prochain journal leurs consacra un dossier spécial afin de passer en revue les changements à intervenir au 1^{er} Janvier 2016.

**Bonne lecture à tous,
Le Maire, Jean-Luc GRIS**

Bien Vivre à Gaillon

Depuis le 31 juillet 2015, 20 brebis âgées de 2 ans à 5 ans occupent l'espace de la « Pierreuse » et participent activement à l'entretien de l'ancienne friche.

L'espace a été clôturé en juin 2015. Pour rappel : la clôture mesure 600 mètres de longueur et est supportée par 200 piquets en châtaignier.

Une porte d'entrée de 4 mètres et 3 portes canadiennes permettent les accès au domaine.



Le troupeau est constitué de brebis de race « solognote ». La race ovine Solognote est une race rustique française. Cette race de taille moyenne à la laine bise et à la peau châtain possède une aptitude au défrichage qui lui vaut d'assurer une tâche nouvelle : l'entretien de propriétés, de

réserves naturelles, ou de pelouses sèches comme « la pierreuse ».

Le financement de cette opération d'un montant de 22 905 € a été subventionné à 80 % par le Parc Naturel Régional du Vexin Français.



Agenda

Samedi 31 octobre:

Soirée Halloween

Mardi 3 novembre:

Atelier paillage et broyage

Samedi 7 novembre:

Repas de l'amitié

Mercredi 11 novembre:

Cérémonie de l'Armistice

Samedi 14 novembre:

Loto CDE

Samedi 5 décembre:

8^e marché artisanal et gastronomique

Dimanche 6 décembre:

1^{er} tour des élections régionales

Dimanche 13 décembre:

2^e tour des élections régionales

Jeudi 14 janvier:

Vœux du Maire

Infos pratiques

Horaires d'ouverture de la bibliothèque:

Tous les mardis de 17h00 à 19h00 et les 1^{er} et 3^e samedis de chaque mois.

Le hangar communal est ouvert:

Tous les samedis de 14h00 à 16h00. Fermeture hivernale le 28 novembre 2015

Passage des encombrants:

Vendredi 27 novembre 2015.

Atelier paillage et broyage

Rendez-vous à la mairie le mardi 3 novembre de 14h à 17h

Le Parc Naturel Régional du Vexin français organise des ateliers théoriques et pratiques, gratuits, pour transmettre le savoir faire et la préservation de notre patrimoine naturel.

Qu'est-ce que le paillage ? Pourquoi pailler et broyer ? Différents paillages à utiliser.

Astuces pour jardiner autrement.

Formations gratuites. Inscriptions obligatoires au 01 34 48 66 00

Enfouissement du haut de la Grande rue

Les travaux d'enfouissements des réseaux câblés de la partie haute de la grande rue jusqu'à l'intersection avec la rue des Bouts de la Ville, se sont terminés en septembre. Les poteaux électriques ont disparu et de nouveaux candélabres à basse tension ont été implantés.



Contrat triennal d'aménagement de la grande rue

Après l'enfouissement des réseaux, la Grande rue fait l'objet d'un projet d'aménagement de sa voirie.

Ce projet avait été découpé en 2 tranches de travaux, la première tranche a été réalisée en 2012. C'est à présent la 2^e tranche de la grande rue qui va être concernée par la réfection de sa chaussée, de ses trottoirs et caniveaux. L'assainissement des eaux pluviales fait également partie du projet.

Les travaux débuteront début février 2016.

Elections régionales des 6 et 13 décembre 2015 - procuration

Vous avez la possibilité de voter par procuration pour les élections régionales.

Pour cela vous devez vous rendre au commissariat de police de votre domicile. Les Français résidant à l'étranger doivent se présenter à leur ambassade.

Vous pouvez télécharger le formulaire de procuration par Internet (cerfa N° 14952*01) et le remplir puis l'apporter au commissariat.



Déchets verts

La permanence au hangar communal par les bénévoles s'organise.

Ce service permet d'éviter d'emmener les déchets verts jusqu'à la déchetterie de Vigny.

Le hangar restera ouvert les samedis de 14h à 16h. Les périodes de fermetures hivernales puis estivales seront évaluées en fonction du nombre de volontaires.

Merci à ceux qui ont déjà répondu présents.

Renseignements : David FEDEL 06 37 11 57 87 et Frantz TARDIEU, ou en mairie.



Séance musicale

Vendredi 12 septembre, trois musiciens de l'orchestre symphonique des sapeurs-pompiers des Yvelines sont venus présenter aux enfants des NAP, les instruments dont ils jouent : trombone à coulisse, basson et tambour. Succès immédiat auprès des enfants, dès l'entrée des musiciens dans la salle jouant de leur instrument.

Reconnaissance de quelques morceaux choisis (Pierre et le loup, La Panthère rose...). Certains enfants ont même pu essayer de jouer ! Certes, il y a eu quelques envieux... Pour finir, les musiciens ont accompagné les enfants - enfin ceux qui, sous leur charme, n'ont pas oublié de chanter « Un homme libre » de David Halliday.

Ce jour-là, les pompiers ont mis le feu à la salle...



Forum des associations: le point rencontre de la rentrée

Découvrir les nouveautés, se renseigner, s'inscrire et bien sûr se retrouver.

Le forum du 5 septembre 2015 a bien tenu ses promesses.



Accueil des nouveaux gailonnais.

À l'occasion du forum, les gailonnais récemment installés, sont invités à rencontrer l'équipe municipale ainsi que le personnel communal afin de faire connaissance.

Cette année, les conseillers départementaux, Mme Zammit-Popescu et M. Scotte, respectivement Maires de Meulan et d'Hardricourt, M. Garay, Président de la Communauté d'Agglomération de Seine et Vexin, Maire des Mureaux étaient également présents.

► Journées du patrimoine – dans le sillage de Sainte Barbe

Samedi 19 septembre 2015

Pour le retour de Ste Barbe, Sainte patronne des pompiers, nous avons eu le plaisir de recevoir dans notre église, la formation « feux de tout bois » de l'Orchestre départemental des Sapeurs-pompiers des Yvelines, pour un concert varié et d'une grande qualité.

Le public, accueilli sous la grande échelle, puis par les jeunes sapeurs-pompiers volontaires a pu profiter d'un programme ludique, ponctué de présentation des instruments, de l'intervention de l'expert en patrimoine, M. Ceccaldi, sur l'histoire de Ste Barbe et l'initiation de deux jeunes gaillonnaises à la direction d'un orchestre !



► N'hésitez pas à vous joindre à nous

Persuadés que notre village doit s'animer régulièrement, différents acteurs (commission culture, caisse des écoles ou les associations) proposent des manifestations pour se divertir, se cultiver et surtout créer du lien entre les gaillonnais.

Pour les événements plus importants (marché artisanal, vide-grenier...) les équipes intègrent des volontaires pour prêter main-forte. Nous tenions à les remercier sincèrement car leur présence est essentielle au maintien de ces manifestations.

Nous profitons de cette rentrée pour préciser que, si vous avez envie d'intégrer l'une de ces équipes de volontaires, vous serez les bienvenus, il vous suffit de laisser vos coordonnées en mairie.

Dimanche 20 septembre 2015

Mme Cernokrak, Conservateur des Antiquités & Objets d'art, est venue nous présenter de façon passionnante, le parcours de notre statue Ste Barbe, dans les locaux du Centre de recherche et de restauration des Musée de France. Les particularités de la dame se sont dévoilées peu à peu :



- elle n'était pas de pierre, mais de bois ;
- ses couleurs cachées se sont révélées être les pigments d'origine, un fait rare sur ces statues qui étaient souvent repeintes.

► Visite au Moulin de Metz

À l'occasion des journées du patrimoine, le moulin de Metz a ouvert ses portes les 19 et 20 septembre. La grande roue malheureusement en panne n'a pu être réparée à temps, mais le site, entretenu dans son esprit d'origine, vaut en lui-même le détour. Franck Jourdan a chaleureusement accueilli sur le week-end des visiteurs de Gaillon, d'Hardricourt et d'autres communes proches.



dan a chaleureusement accueilli sur le week-end des visiteurs de Gaillon, d'Hardricourt et d'autres communes proches.

► Sortie au Mont Saint Michel

Le 23 août, malgré un départ pluvieux, nous avons pu bénéficier d'un beau temps à notre arrivée pour visiter ce lieu exceptionnel. Le trajet fut agrémenté par un chauffeur qui s'est improvisé animateur. Une belle sortie à laquelle ont participé une quarantaine de personnes.



Repas de l'amitié

Le Centre Communal d'Action Sociale vous propose le repas de l'amitié.

Spectacle d'animation & après-midi dansante
Samedi 7 novembre 2015 à 12h00 à la salle des fêtes

Repas : apéritif, entrée, plat, dessert, boisson, café

Tarif unique : 35 euros

Date limite réservation 2 novembre 2015

Renseignements et réservation au 01 34 74 06 58
mairie.gaillon.sur.montcient@wanadoo.fr